



読者からのお便り — From Readers

- 表紙の写真に始まり、とにかく写真がすばらしく、冊子を眺めているだけで癒されます。P2〜3の薬師池の紅葉の写真にはしばし心をうたれ縁にでも入れて飾りたいくらいです。
(野津田町 柴わん子さん)
- 秋色の薬師池公園がとてもオシャレに撮られていてビックリ。花の季節しか足を運んだことがなかったけど、ドレドレと腰を上げてしっかりと落ち着いた薬師池公園に会いたくなりました。
(野津田町 京ちゃんさん)
- 紅葉の記事がとても良かったです。家族で太田宏介選手が大好きなのでこの号は永久保存版にしたいと思います。
(大和市 なみさん)
- 表紙が秋っぽくて手に取りました。薬師池公園の「かいぼり」を知り実施を見に行きました。
(小川 シュワッチさん)
- 初めて拝読しましたが、とても面白かったです！畦地梅太郎さんの作品は版画美術館で見たことがあります。アトリエもあるなんて知りませんでした。行ってみたい情報がたくさんありました。
(高ヶ坂 naocoroさん)

編集部より — From Editor's Desk

「まちびと春号」を最後までお読みくださりありがとうございます。今回も沢山の嬉しいお便りに力を頂きました。一緒に寄せ頂いたお花情報も含め、町田には本当に素敵なお花スポットがいっぱいで、全部をご紹介しきれず心苦しい思いです。多くの取材のリクエストも頂き、町田は魅力の宝庫だということを再認識しています。今後はそういった埋もれている情報も発信していきたいと思えます。引き続き、素敵な情報やお写真の投稿もお待ちしております！(K)

- シルクロード、早速探検してきました。忠生公園、秋葉神社、福昌寺、木曾一里塚、町田は、眠っている名所等があるのではないのでしょうか。この掲載の所を、制覇してきます。来月も残りの名所を見てきます。
(本町田 Mikiさん)
- 絹の道、横浜への中継地としての町田。町田街道が御尊檀御成道と重なるとは知らなかった！気持ちを入れて散策してみたい。
(原町田 ねこさん)
- 地元の町田のことが知れて楽しい。Machibito-Snapに同級生がのってびっくりでした。
(鶴川 モロ子さん)

夏の町田の大自然をたっぷりご紹介！

次号まちびと 2016夏号は7月15日発行です

「まちびと」は、市民センターや図書館等の公共施設窓口のほか、市内の郵便局・農協の各支店・病院や美容院・スーパー等、約600箇所にて設置しています。また、町田市役所2階、市民協働推進課 おうえん広場内の「NPO・地域活動情報コーナー」では、最新号や在庫のあるバックナンバーもごさいます(市内での50部以上の設置場所も随時募集しています)。なお、町田市の公式ホームページでもPDF版と電子ブック版をご覧いただくことができます。

<http://www.city.machida.tokyo.jp/community/shimin/katsudou/machibito/>

まちびと編集部 株式会社 VisionDesign内 TEL 042-711-7770(平日10時~19時) FAX 042-711-7804 machibito@vision-design.biz



第3回
恩田川に
ソレ、
投げるのかっ!



PROFILE
カイル カード

町田市在住 カナダバンクーバー出身
「5時に夢中(東京MX)」、「ものまねグランプリ(日テレ)」、「七人のコント侍! (BSNHK)」の他、映画『永遠の0』『バンクーバーの朝日』など多数出演。パーソナルトレーニングジム「RIZAP」のCMではビフォーアフターで絞上げた肉体美を披露している。現在「エイエイGO! (NHK Eテレ)」に出演中。流暢な日本語、カナダユーモアを織り交ぜたトークで、俳優・モデル・MCなど幅広く活躍。特技はものまね、オペラ、ウェイトトレーニング

春と言えば「花」、春の花と言え「桜」、桜と言え「花見」。そう、いよいよお花見シーズンですね！布団の中から出て、気持ちいい日差しを浴びながら桜を眺め友達や家族と一緒に美味しい物を食べ、楽しくお酒でも飲みましょう！

僕の母国、カナダではそもそも「花見」という文化や習慣はありません。一番近いのはピクニックやBBQかな。でも、それは天気さえ良ければ夏でも冬でも出来るものです。日本のように特別に花をテーマにピクニックなんかしません。こういう日本の文化はいいですね。日本人はすごく自然を大事にしているんだな」と感

じます。都心で花見が有名なところと言え、目黒川ですね。毎年、数えられないほど大勢の人が楽しく花見をしています。しかし、個人的には町田の恩田川は目黒川なんかには負けてないと思っているのです。むしろ、恩田川の方が綺麗だ！見に来ている人数も少ないから、広々見れるし、花自体もずっと生き生きしている気がします(気のせいかな？笑)「こんない所が町田市に！」と昔から思っていました。もっとたくさんの方々に恩田川のことを知ってもらいたいくので、目黒川のライトアップみたいにPRイベントがないので、町田市民だけの秘密のま

ま。モッタイナイ！オマイガー！ライトアップされた恩田川の桜。そんな日がいつか来るように願っています。

ところで花見に関する一つの疑問が。元々日本の皆さんは自然を大事にしているのに、なぜ花見で公園や川を大量のゴミで汚してしまうのかな？どこに行っても同じ状態でびっくりです。ちゃんとマナーを守ってゴミを持ち帰る方もいますが、そうじゃない方もたくさん。実は桜シーズンだけではありません。ついこの間も、散歩中のおじい

さんが僕の目の前で驚くべき行動をしました。一緒に散歩していたワンちゃんが落としたりフンをビニール袋で拾い、そのまま恩田川に平気で投げ捨てたんです！その時の彼のドヤ顔に、僕はあまりにびっくりし過ぎて言葉が出ませんでした。「おじいさん、そんなことしちゃダメだよ」と心の中では叫んでいたけど……。

町田の皆さん、日本人らしく自然を大事にして、皆がその美しさを楽しめるよう、マナーを守って素敵な花見シーズンを楽しみましょう！